

天皇皇后両陛下下行幸啓

天皇皇后両陛下におかれましては、平成24年10月13日、東日本大震災に伴う被災地ご訪問のため、本県に行幸啓になりました。

ご訪問は、震災間もない平成23年5月以来2度目であり、両陛下の温かいお言葉と慈愛に満ちたお姿に、多くの県民が励まされました。

■平成24年10月13日（土）

午前 ○JR 郡山駅

御 着

- ・新幹線で御着され、知事、県議会議長、東北管区警察局長、県警本部長、郡山市長、郡山市議会議長がお出迎えいたしました。

○田村市常葉行政局（田村）

ご休憩

○川内村立川内小学校（川内村）

ご聴取・ご会食

- ・知事、川内村長より復興状況等をご聴取された後、知事、県議会議長、村長、村議会議長とご会食されました。

午後 ○上川内早渡地区（川内村）

ご視察

- ・放射性物質の除染作業をご視察されました。

○下川内応急仮設住宅（川内村）

ご訪問

- ・避難生活を送る仮設住宅の方々一人ひとりを励まされました。

○川内村立川内小学校（川内村）

ご懇談

- ・保健師、除染事業者など復興・復旧を支援している方々とご懇談されました。

○田村市常葉行政局（田村）

ご聴取

- ・田村市長より復興状況等についてご聴取されました。

○JR 郡山駅

御 発

- ・新幹線で御発になりました。東北管区警察局長、県警本部長、郡山市長、郡山市議会議長がお見送りいたしました。